mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 24. Februar 2022

Schwarzpappel an der Rodaumündung muss gekürzt werden

Die über einhundertjährige, eindrucksvolle Schwarzpappel nahe der Rodaumündung soll noch möglichst lange erhalten bleiben. Nach den Empfehlungen aus der letzten Untersuchung durch einen Baumgutachter muss der Baum nun eingekürzt werden, um die Bruchgefahr zu reduzieren.

Die Arbeiten werden am kommenden Samstag, dem 26. Februar durchgeführt. Die Stadtverwaltung bittet um Verständnis für mögliche kurzzeitige Einschränkungen bei der Benutzung des nahen Mainuferweges.